



Protestan en primaria por falta de maestros

> CIENTOS DE ALUMNOS son afectados por la situación
> LOS PADRES DE FAMILIA indicaron que más de 500 alumnos son afectados por la falta de maestros

VERACRUZ
CÉSAR TORRES
IMAGEN DEL GOLFO

Entre gritos de "queremos maestros" y con carteles que expresaban su inconformidad, padres de familia y alumnos de la escuela primaria Juan Malpica Silva, ubicada sobre la avenida Miguel Ángel de Quevedo del puerto de Veracruz, tomaron las instalaciones para exigir la asignación de docentes.

De acuerdo con la directora del plantel, Teodora Wandstrand, la falta de maestros se debe a permisos e incapacidades que la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV) no ha cubierto, afectando a más de 500 estudiantes.

"Llegamos a trabajar y la escuela está tomada porque nos faltan maestros. Desde el 1 de enero hay docentes con permiso y hasta ahora no han pagado las suplencias. Los padres han hecho kermeses y cooperaciones para contratar a alguien que cubra, pero ya se cansaron", señaló.



ALGUNOS PADRES han decidido dar de baja a sus hijos ante la falta de clases.

Actualmente, detalló que el turno matutino cuenta con 428 alumnos, mientras que en el vespertino hay 93. Sin embargo, algunos padres han decidido dar de baja a sus hijos ante la falta de clases.

"A las autoridades les hacemos un llamado enérgico, porque es fácil pedir calidad educativa, pero no se logra dejando a los niños sin maestros", enfatizó

Wandstrand.

Por su parte, Beatriz Adriana Jiménez, representante de la Sociedad de Padres de Familia, afirmó que la comunidad ha destinado recursos propios para cubrir las ausencias, pero la situación ya es insostenible.

"Todas las cuotas que entran a la escuela se usan para pagar suplencias. Hacimos una quermés para

mejorar la escuela, pero el dinero tuvo que destinarse nuevamente a cubrir faltantes. Si la SEV no nos da una respuesta inmediata, no abriremos la escuela", advirtió.

Los manifestantes reiteraron que mantendrán la toma del plantel hasta que las autoridades educativas resuelvan el problema y garanticen el derecho a la educación de los alumnos.



BRANDON GAEL SE ENCUENTRA ESTABLE pero necesita donadores de sangre.

Amputan 2 centímetros más a pierna de Brandon

> EL INFANTE necesita dos donadores de sangre por su nueva intervención

VERACRUZ
FABIÁN GONZÁLEZ
IMAGEN DEL GOLFO

En las últimas horas la salud del joven Brandon Gael de 13 años de edad se ha complicado terriblemente, el día lunes 17 de febrero el muchacho ingresó a la Torre Pediátrica de Veracruz debido a una complicación en la cirugía que se le practicó en una de sus piernas, y este martes por la mañana sus familiares informaron que desgraciadamente se le amputó otra parte de la extremidad.

Ricardo Tapia Linares, abuelo de Brandon Gael dio a conocer que esta mañana el muchacho salió de la cirugía y se encuentra estable,

sin embargo se le tuvo que cortar los centímetros más de hueso a la pierna.

Los especialistas que atienden a Brandon informaron que la piel de la pierna se empezó a desinflamar y el hueso empezó a verse como si se estuviera saliendo, por lo que se requirió cortarlo los centímetros más.

Hay que recordar que el jovenito Brandon Gael resultó gravemente herido cuando el camión urbano de la ruta Galas - Herradura en el que se trasladaba chocó contra un tráiler en la autopista Veracruz - Cardel pasado 17 de enero.

Tras esta nueva intervención quirúrgica Brandon Gael necesita dos donadores de sangre tipo O+.



EL PUENTE BOCA DEL RÍO - ALVARADO sería hasta 2026 porque la ruta todavía no está delineada.

Puente de Boca se hará en 2026

> ROCÍO NAHLE DIJO QUE HAY TRES PROYECTOS en evaluación para la construcción del puente

VERACRUZ
LAURA MORALES
IMAGEN DEL GOLFO

La construcción del puente de Boca del Río se llevará a cabo hasta 2026, ya que la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) aún no determina la mejor ruta para su ejecución.

La gobernadora Rocío Nahle García dijo que hay tres proyectos en evaluación: uno que cruzaría por Playa de Vacas, otro que llegaría directamente a Foro Boca y un tercero que consistiría en la ampliación del puente existente con una estructura similar a un segundo piso. En su opinión, la opción

de Foro Boca sería la más práctica, sin embargo, la decisión final dependerá de los estudios técnicos y de la resolución que tome la SICT.

"El puente Boca del Río-Alvarado sería hasta 2026 porque la ruta todavía no está delineada. Hay tres proyectos y la SICT no ha establecido todavía cuál, ya tenemos dos pero vamos a ver. También se atenderán carreteras y libramientos". Sin embargo, aún no hay nada concreto para el Tren del Golfo.

Claudia en Veracruz
La reciente visita de la presidenta de México Claudia Sheinbaum, a Veracruz resultó en el anuncio de im-

portantes apoyos sociales y proyectos de inversión. Durante su gira, la mandataria entregó diversos programas, entre ellos apoyos a mujeres mayores de 60 años, como parte de las políticas de bienestar social.

Asimismo, la presidenta sostuvo reuniones con empresarios del Puerto de Veracruz, quienes le mostraron las 21 terminales operativas.

La gobernadora calificó la visita presidencial como un evento "muy productivo y generoso" para el estado, resaltando el cariño que la gente expresó hacia la mandataria, especialmente de parte de las mujeres veracruzanas.

Se adelanta estiaje en la conurbación

> GRUPO MAS ALERTÓ sobre la temporada de sequía que ya se presenta en Veracruz

VERACRUZ
LIDYVET MURILLO
IMAGEN DEL GOLFO

El Grupo Metropolitano de Agua y Saneamiento (Grupo MAS) alertó a los ciudadanos de la zona conurbada Veracruz - Boca del Río a racionar correctamente el agua, esto debido a que se adelantó la temporada de estiaje y la sequía se agrava en el estado.

Esta temporada inició desde el pasado 01 de febrero, sin embargo, en los últimos 17 días se ha agravado la situación, por lo que ya se tiene reporte de algunos municipios que presentan sequía anormal.

Exhortaron a la ciudadanía a tomar precauciones ante esta época de estiaje, la cual prevén que finalice hasta el 31 de mayo, sin embargo, no descartaron que esta pueda extenderse más de la fecha, sintiendo sus efectos hasta el mes de julio. Indicaron que la Co-



LA TEMPORADA DE ESTIAJE se encuentra afectando a algunos municipios de Veracruz.

misión Nacional del Agua (Conagua) aún no cuenta con proyecciones exactas sobre el inicio de una sequía intensa en Veracruz, sin embargo, debido a la presencia del fenómeno de La Niña, las estaciones experimentan variaciones y modificaciones.

Grupo MAS exhorta a la población a tomar medidas para optimizar el uso del agua y evitar desperdicios, por lo que emitieron una serie de recomendaciones: Reportar cualquier fuga

de agua en la vía pública, Inspeccionar las instalaciones de agua en casa y reparar posibles fugas, Reducir el tiempo en la ducha al mínimo necesario, Denunciar el uso excesivo del agua ante las autoridades municipales o directamente con Grupo MAS.

Además de racionar y reutilizar el agua de ciertas actividades, como el lavado de ropa, para la limpieza del hogar o el uso sanitario, mantener los tinacos en buen estado.

Sigue remodelación del 'Pirata' Fuente

> CUANDO LLEGUE EL EQUIPO ya estarán las instalaciones

LIDYVET MURILLO
IMAGEN DEL GOLFO

Las obras de remodelación del estadio Luis Pirata Fuente, en el municipio de Boca del Río, siguen avanzando después de más de dos años.

Actualmente se puede observar que los trabajadores continúan instalando

las mallas de seguridad alrededor del estadio, con excepción del tramo que colinda con la calle España.

El toldo blanco que cubrirá parte de las gradas está en proceso y ya abarca la mayor parte de las tribunas superiores. Desde el exterior también se aprecia el avance en la base donde se colocará la pantalla digital. En la

misma zona, los obreros trabajan en la construcción de una rampa de acceso al campo de juego.

En la fachada principal la estructura ha tomado nueva forma. La Plaza Mantarraya, que será una de las principales entradas al estadio, se encuentra en su fase final de construcción.